



**Клиентам, поставщикам, банкам-
корреспондентам / To clients, suppliers,
banks-correspondents**

Москва, 25 ноября 2020 года / Moscow, 25th of November 2020

*О мерах по противодействию коррупции, принимаемых «БНП ПАРИБА БАНК» АО
On corruption counteracting measures implemented by "BNP PARIBAS BANK" JSC*

Настоящим «БНП ПАРИБА БАНК» АО сообщает, что в соответствии с требованиями Федерального закона от 25 декабря 2008 года №273-ФЗ «О противодействии коррупции» в банке разработаны и принимаются меры по противодействию коррупции.

"BNP PARIBAS BANK" JSC hereby informs that according to the Federal Law №273-FZ dated 25 December 2008 "On counteracting corruption", the Bank has designed and launched the measures on counteracting corruption.

В числе мер, принимаемых по противодействию коррупции в «БНП ПАРИБА БАНК» АО утверждены и действуют Кодекс деловой этики, Антикоррупционная политика, политика управления конфликтом интересов, назначен сотрудник, ответственный за противодействие коррупции/

Anticorruption measures of "BNP PARIBAS BANK" JSC consist of the approval and implementation of the Code of conduct, Anticorruption policy, policy on conflict of interest management; of the anticorruption officer assignment.

«БНП ПАРИБА БАНК» АО является дочерней компанией французской многонациональной финансовой компании BNP PARIBAS со штаб-квартирой в Париже, Франция. Все политики BNP PARIBAS применяются в «БНП ПАРИБА БАНК» АО в части не противоречащей законодательству Российской Федерации. Основные комплаенс политики BNP PARIBAS размещены на сайте <https://group.bnpparibas/en/publications>

"BNP PARIBAS BANK" JSC is a subsidiary of French multinational financial services company with headquarter in Paris, France. "BNP PARIBAS BANK" AO applies BNP PARIBAS policies and politics in the part non-contradicting to the legislation of Russian Federation. Key compliance procedures of BNP PARIBAS are available from <https://group.bnpparibas/en/publications>

С уважением, / Yours faithfully

Председатель Правления /Chairman of the Board

«БНП ПАРИБА БАНК» АО / "BNP PARIBAS BANK" JSC



Пьер Бонен / Pierre Bonin